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Vom Potential her ist die Mannschaft (zumindest vorne) besser besetzt als die letztjährige
Erstligamannschaft. Allerdings fehlt in der Defensive ein Ersatz für Ewerton und im Mittelfeld
ein laufstarker Defensivpart, der einen geraden Ball nach vorne spielen kann. Grundsätzlich
sind wir defensiv viel zu langsam und statisch besetzt mit Leuten, die zuwenig Tempo und
spielstärke mitbringen. Dies führt dann zum einen dazu, dass die vordere Reihe zuwenig
brauchbare Bälle bekommt und dass dann wiederum zu langsam nachgerückt und unterstützt
wird, wenn der Ball mal vorne ist. Umbekehrt ist die Mannschaft viel zu konteranfällig, weil die
komplette Defensive ein Tempoproblem hat und nicht hinterherkommt bei einem Ballverlust.

Da ja angeblich noch Geld vorhanden ist um im Winter nachzulegen, muss das in jedem Falle in
der Defensive passieren mit IV/AV die deutlich mehr Geschwindigkeit mitbringen sowie
ähnliches fürs Mittelfeld (außer Cerin wäre so ein Typ, wenn er denn mal zum Einsatz kommt).
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